



ALAIN VIRCONDELET

L'ART JUSQU'À LA FOLIE

CAMILLE CLAUDEL
SÉRAPHINE DE SENLIS
ALOÏSE CORBAZ

CONFERENCE

D' ALAIN VIRCONDELET

JEUDI 30 JANVIER 2020 18H

 musée
d'art
singulier

Conférence
Organisée par l'association des
Ami-e-s du Musée
Art et Déchirure d'Art Singulier
A l'IFSI du
Centre Hospitalier du Rouvray
4 rue Paul Eluard
76300 Sotteville- Lès-Rouen

Camille Claudel, Séraphine de Senlis, Aloïse Corbaz : trois femmes, trois immenses artistes que la puissance de leur génie a conduites à la folie et à la solitude des asiles.

Ces trois personnalités, aux destins parallèles, revivent ici grâce à des témoignages nouveaux et inédits, ainsi qu'à des archives et des correspondances.

Vies délirantes au sens propre du terme, vies peuplées de mondes connus d'elles seules, vies de souffrances aussi, prix à payer de leur quête d'absolu. Vies minuscules devenues majuscules, inséparables de l'histoire de l'art du XXe siècle.

Renseignements mail: lesamis dumusee@artetdechirure.fr

Téléphone : 06 11 65 19 35

Participation libre

